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! ! ! !上视五星体育频道明晨 !时将转播英

超西布朗维奇与切尔西比赛实况!央视五套

今天 "#时 $%分将转播冬奥会比赛实况!

! ! ! !对于车王迈克尔·舒马赫的唤
醒仍在持续。据德国《图片报》报道，
法国东南部格勒诺布尔大学医院的

医生降低了麻醉剂的剂量" 但舒马

赫仅有一些反射痉挛" 除此之外并

无其他反应!而舒马赫的前车之鉴，
也给正在进行的索契冬奥会敲响了
警钟。
最近两周，舒马赫的妻子科琳

娜一直陪伴在车王身旁。据医生介
绍，目前尚不清楚到底需要降低多
少麻醉剂的剂量，才能将舒马赫从
深度昏迷中唤醒，但唯一可以肯定
的是，来自家人和挚友的陪伴与聊
天，会让车王感觉到一定的安全感，
对他的醒来有好处。为此，从舒马赫
受伤入院以来，除了妻子寸步不离，
舒马赫的父亲罗夫尔·舒马赫也陪
伴左右，此外车王的前车队领队让·
托德和前车队老板罗斯·布朗也经常到访。
舒马赫在滑雪过程中发生的意外，也引发了

外界对这项运动的关注。正在进行的索契冬奥会，
就加强了对运动员运动头盔的检测工作。在此前
的高山速降、超级大回转和大回转世界杯上，运动
员被要求配备安全系数更高的新款头盔，这种头
盔内部的衬垫更厚，有更好的防护作用。

本报记者 许明

! ! ! !北京时间昨天，伊朗足协宣布对旗下的女足
队员进行医学鉴定，已确定她们的真实性别。之所
以出此一策完全是伊朗足协的无奈之举，由于伊
朗国内承认变性，不少男性通过变形后成为女足
球员，此前就有 !名伊朗女足国脚因变性手术不
彻底而被球队开除。
在接受伊朗国家通讯社采访时，伊朗足协医

疗委员会负责人艾哈迈德·哈什米安就表示：“如
果这些球员想要通过手术解决性别问题，最终获得
出场机会，‘她们’就必须接受医学鉴定，只有通过，
才能代表伊朗参赛。”据悉，针对每个人的性别确
定过程将需要 "年时间。
此前，来自英国《每日电讯报》的消息称，伊朗

足协在检查中发现有 #名女足队员存在性别的不
确定性，其中就有 !名是伊朗国足队员，“她们”均
已被终止了合同。
尽管伊朗有着严苛的宗教观念，但在伊朗国

内，变性是合法的，因此有不少无法进入男足职业
队的男性运动员想到了这条捷径。本报记者 许明

伊朗足协开除4名“女国脚”
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! ! ! !截至昨天下午，困扰申花球员很长时
间的欠薪问题终于得到妥善解决，也使得
绿地申花基本备齐了新赛季的相关准入
材料，最近几天，绿地俱乐部就将向中国
足协提交资产变更的相关材料，完成接手
申花的最后一步。

据悉，早在上月 $!日市政府协调会
确定由绿地接手申花，并准备与老投资人
朱骏商谈框架性协议之前，球队实际上已
经放弃了所谓的西迁计划，转而准备新赛
季在上海注册的相关材料。材料中，有一
项需要公证的“球员上赛季工资已全部结
清”的证明，不过碍于当时球队正在西班
牙冬训，之后又遇到春节假期，此事一直
被耽搁到了最近几天。
在此期间，由于原申花联盛俱乐部上

赛季因经营困境拖欠了球员半年的薪酬，
原投资人为此在春节前后分两次陆续发
放了这部分欠薪。可没想到，当上周日原

俱乐部工作人员与公证处人员一起来到
基地，想完成所有球员的“收入结清”公证
时，原本想象中的“走个流程”却出了岔
子：就在公证过程中，有 "%$"赛季在球队
效力的球员提出异议，称当赛季还有部分
薪酬没有结清。
原来，就在一年前球队在办理 "%$&赛

季的准入材料，当时也需要对上赛季的收
入作结清公证，为了尽快完成注册，俱乐
部管理层当时给 "%$"赛季的欠薪球员打
了“白条”，这笔欠款确实尚未完全结清。
在发现问题后，原申花联盛俱乐部工

作人员对这些“白条”进行了清算，其中部
分需要抵扣 "%$&年的球员薪酬所得税，
剩余的未结清款总数在 '%万元人民币左
右。昨天下午，记者特意联系了绿地集团
新闻发言人王晓东，他表示虽然欠薪属于
老投资人遗留下来的问题，但解决起来并
不困难，他们会帮忙积极推进。而截至昨

天下午，这部分钱款已经由老投资人落实
到位，相关公证工作顺利完成。

同样是在昨天，上海申花六大球迷组
织发出公开信，希望新投资方保留申花元
素。对此，王晓东也回应称，集团已知晓此
事，但相关方案是考虑到混合所有制企业
中股东各方的利益，也充分考虑到了球迷
情感，把“申花”放在了队名中。此外"由于

耐克已经发布了新赛季的中超各队球衣"

绿地申花目前没有更换球衣颜色的实际

计划"新赛季申花主场仍为蓝色!

随着春节后新的绿地俱乐部已经拿
到了工商营业执照，俱乐部接下来将加紧
把新赛季准入材料，以及资产变更的相关
方案报给中国足协，中国足协将向会员单
位公示 &%天，&%天后如无异议，绿地就
将正式完成接手工作，绿地申花也将就此
开启崭新的 "%$!赛季。

本报记者 许明

早有足球情结
很多人诧异，中国平安为何会涉及足

球圈。实际上，它与中国足球的渊源早在 $#

年前就开始了。
$((#年 $月，中国平安从深圳市体委

手中接过了深圳足球队，当时的深圳队征
战的还是甲 )联赛。就在这一年，深足一举
冲上甲 *，也令“平安保险”声名鹊起。彼时
的中国平安，还是深圳的一家小保险公司，
深足的成功也将平安的名字带向大江南
北，这无疑是一次非常成功的品牌宣传，平
安从足球圈尝到了甜头。

资格老一点的球迷都知道，深圳平安
队曾红极一时，网罗了江洪、谢峰、李玮峰
等一批名将，还请来过韩国著名教练车范
根。直到 "%%"年底，平安才将俱乐部转卖
给健力宝。

即便如此，更名后的平安银行也几度
想重新踏进足球圈，它甚至还与上海申花
扯上过关系———"%$%年，平安与申花携手
的消息一度传得甚嚣尘上，可惜最后无疾
而终。那一年，足坛反赌扫黑风波开始席卷
上海滩，谨慎的平安选择了放弃。

可能涉及足彩
所谓在商言商，中国平安此番看中了

中国足球，自然有其商业诉求。平安的思路
主要还是品牌植入，借足球增加曝光度。不
过，对于已坐上国内保险品牌头把交椅的
中国平安而言，本次冠名中超应不止于这
么简单。

记者了解到" 平安还很有可能开辟新

的#足球战场$% 在国外"出现了一种足球彩

票的新玩法" 中国平安已经拿到了这种玩

法的大陆代理权! 据悉，平安集团早已与国
家体育总局多次沟通，将这一足球彩票新
玩法在国内落地。

当然，冠名中超联赛，平安也能获得不
少直接利益。除了能为中超的赛事、球员和
球迷提供金融、保险等服务外，利用中超庞
大的球迷基础助力其互联网金融战略也是
其期望之一，比如正在大力推广的电子支
付钱包。而体育竞技类活动兼具趣味、娱乐
性，中超联赛有大量球迷和公众基础，有上

百场次辗转多个城市形成线下互动阵地，
以及媒体的高曝光度，正是金融切入社交
的绝佳接触点。

打破地产垄断
就在大年三十的当天" 绿地集团宣布

正式接手上海申花! 这不仅仅是一次简单

的俱乐部名称变更"从某种意义上"也意味

着中超联赛彻底成为了&房地产联赛$% 在

此之前"中超的 "&家俱乐部中"申花是唯

一一家没有房地产背景的%

无论是上赛季排名前列的恒大、鲁能、
国安、人和、阿尔滨、富力，还是上海滩的申
鑫、上港，或多或少都有房地产业务。而从第
十名到第十四名，包括已经降级的卓尔、中
能，乃至刚刚冲超成功的两家俱乐部，全部具
有房地产背景。而过度依赖于房地产行业的兴
衰，对联赛的长远发展并不有利。这一状况，
在平安牵手中国足协之后，终于得到改观。

实际上，对新赛季中超冠名权的争夺
相当激烈，仅前期意向企业就多达 $% 余
家，参与谈判的企业有 +家，其中某知名电
子企业的金额高达 $,#亿，而一家国际车企
的报价也高于平安。平安能够最终胜出，与
其品牌声誉、市场影响、财务实力及过往的
体育赞助经验都有关系。

几年前，中超联赛的全年冠名费用只
有区区 !%%%万元，甚至还曾数年“裸奔”，
平安的 $,+亿元创造了赞助额的新高。从地
产商到金融界，冠名商的变化也代表了中
超往“高大上”演进的轨迹。

本报记者 关尹

白白白条条条没没没了了了 蓝蓝蓝色色色依依依旧旧旧
绿地接手申花将走最后流程

金融业大鳄将游进中超
中国足球不再是“房地产联赛”

变性失败 性别难辨

!"#$

下月初开
打的中超联赛，
很可能迎来一
位“财神爷”。据
悉，身为金融业
大鳄的中国平
安将与中国足
协携手，出资1.5
亿元冠名2014
年的中超，双方
或将于本月下旬
正式对外宣布这
次合作。平安入
主的另一大意
义是，在中超俱
乐部普遍具有
房地产背景的
现实下，中超
联赛终于告别
单一的经济结
构，不再是单
纯的“中国房地
产联赛”。

! 在结束了为期两周的欧洲拉练后!申花队返沪迎接新

赛季的到来 本版图片 !"


